

Berlin, Februar 1990

Grenzmauer 75 mit Graffiti an der Liesenstraße



Die Grenzmauer 75 ist mit mehreren Graffiti besprüht, darunter ein Graffito, das die Fan-Freundschaft von Hertha BSC und dem 1. FC Union Berlin verkündet, fällt auf. Ein Passant läuft mit seinem Hund auf dem Bürgersteig der Liesenstraße vorbei. Die Liesenbrücke ("Schwindsuchtbrücke") spannt sich im Hintergrund über die Liesenstraße.

Fotograf: Edmund Kasperski

Ortsangabe: Gartenstraße/Liesenstraße | Bezirk(e): Wedding (West-Berlin); Mitte (Ost-Berlin)

Schlagworte: Fußballverein; Graffito; Grenzmauer 75; Passant

Inventarnummer: F-015694 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-015694/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Edmund Kasperski